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天氣欲雨未下，空氣悶熱，吳署長一早專程從台北到新竹女中訪視。學校設立於民國

13 年，創校迄今 90 年，學校擁有優良的校風，學生讀書認真，並且充滿活力，社團蓬勃

發展。校長呂淑美去年 8 月上任，辦學積極認真，早上忙著「二免」分發作業押車入闈，

滿身汗水。九點校長和行政同仁於校門口迎接署長，今年 12 月是新竹女中創校 90 周年，

呂校長邀請署長屆時蒞臨。 

 

呂校長以近半小時簡報學校概況，學校位在市區，鄰近火車站，校地雖只有 3.7 公頃，

班級數有 54 班，每學年普通班 15 班，另有數資班、語資班和美術班各 1 班，學生 2157

人。呂校長簡報最後提出辦學困境，希望署長協助解決。 

 

簡報後，呂校長引領署長巡視校園，前往視察新建大樓後續經費不足，以致中庭草地

和飛越世界之窗廣場排水溝擱置，視聽室和國際會議室缺視聽設備，音樂教室漏水霉味

重，並需要補充設備，署長都記在心裡，想要給學校師生良好的學習環境，這是親自到學

校現場了解問題的主要目的。 

 

學校安排 12 位同學與署長座談，署長刻意問學生住家，發現越區就讀的同學近半，

從苗栗來的有 3 位。學生頗有書卷氣，表現有些拘謹，署長以輕鬆交談引導，因時間限制



不能暢所欲談。304 班前班聯會主席彭琳表示，能代替同學發聲很有成就感，之前反映蓋

新教室大樓，如今大樓完工；希望署長能改善中庭「大草原」，署長當場要業務單位記下

來，允諾找經費協助；216 班生物研究社的楊弈庭同學，表示自己從小喜愛動物和昆蟲，

愛打乒乓球。署長邀打一場，說打乒乓球可以訓練反應力、判斷力，雖然球小但學問大。

署長關心每一位同學的學習，包括上學交通、讀書作息和優良表現，殷情垂問，對竹女學

生的活動力和社團蓬勃現象，留下深刻印象，期勉同學五育均衡發展。 

 

綜合座談時，署長讚美同學面帶笑容，文質彬彬，不只會讀書，又能對學校和老師滿

意，請校長利用機會給學校老師嘉勉。表示上次來新竹女中是周校長退休，今天主要是來

看學校師生，要聽聽大家的意見，也要給新校長支持，讓竹女有更優質的設備和教學環境，

對學校所提出的辦學困境，署內業務單位一定會尋求改善的協助，謝謝校長、老師和家長

會大家的用心辦學。 

 


